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美濃はつらつ通信 
令和 3 年 新年号（第１８２号）     世帯数１4６世帯 

人 口 ３１５人 

   男 １４３人 

  女 １７２人 

高齢化率 53.０％ 

（11月末現在） 美濃公民館 美濃地町イ１４６ ☎２９－００３１（FAX兼） 

１
月
の
主
な
行
事 

1
日
（
金
）・
元
日 

4
日
（
月
）・
公
民
館
仕
事
始
め 

8
日
（
金
）・
中
西
小
中
学
校
始
業
式 

10
日
（
日
）・
消
防
出
初
式(

中
止) 

11
日
（
月
）・
成
人
の
日 

   

検索 

診療時間  
１３：3０～ 

1２日 
神崎内科 

14 日 
 すみかわ 
クリニック 

26 日 
神崎内科 

21 日 
 

 

なかしま 
クリニック 

1月の診療予定日 ・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・

✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀◦✿❀

(おことわり)各行事予定につきましては、コロナウィルス感染症拡大防止のため規模縮小、中止または延期となる場合があります。 

フェイスブック「美濃地区地域自治組織 はつらつ美濃の里」 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

28 日 
林医院 

 

７日 

村野医院 

学校行事 

 
課題解決型学習「キャリアサポート教育」 
高校生×地域 高３年生対象授業 【明誠高校】 

お
礼 

 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

河
内
下 

 

田
中 

時
子 

様 

 

美
濃
地
区
社
会
福
祉
協
議
会
に
対
し
ま
し
て

ご
寄
附
を
い
た
だ
き
ま
し
た 

 

厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す 

・・・・
・・・
・・・
・・
・・・・
・・・
・・・
・・
・・・ 

・・・・
・・・
・・・
・・
・・・・
・・・
・・・
・・
・・・ 

がんばってます！ 
 

～美濃地区の団体の取り組み～ 

地域を知り、地域に貢献し、交流を深めることを目的とした地域交流学習を行うた
め１１月１６日、２年生１８人(兼子史寛校長 全校５１人)が美濃地区を訪れました。 

～生徒の感想(一部抜粋)～ 

▼交流活動のおかげで桜田城の歴史、美濃の歴史について知ることができました。 

▼わかりやすい説明で歴史も深く知ることができ、特に堀切はとても興味深く感じました。 

▼桜田城や地元のことを少しでも知ることができました。ありがとうございました。 

活動に際し石橋靜子さん、西坂千春さんにお世話になりました。ありがとうございました。 

   中西中学校２年生 

2021 
 

年頭のごあいさつ 

学年別地域交流学習 

 ６月から半年間にわたり行われた地域貢献活動・体験型授業「キ
ャリアサポート」が、１１月２６日をもって終了しました。最終日

のこの日、活動へご協力いただいた地域の皆さんをお招きして、生
徒５人が感謝の気持ちを込めて手づくりした“さつま芋チップ
ス”をふるまいました。(さつま芋は、公民館裏の畑で収穫したものを使用) 

＊美濃地区のみなさん、半年間お世話になりありがとうございました＊ 被爆３世 
アオギリ 

 元美濃小学校裏(現公民
館裏)に７５年前、広島逓信
局で被爆し生き残ったアオ
ギリの３世が現在も順調に

育っています。これは益田
市遠田町の福原孝浩さんが 

被爆体験の語り部・故 沼田鈴子さんと親交があっ

たことから種子を持ち帰り、「平和の心」を育てよ
うと益田市内に配布。２０数年前、美濃小学校(当
時 長谷都祢代校長)では福原さんの思いに賛同し
植え付けました。１２/4～１０日の人権週間に合
わせて、くにびき学園 社会文化科 OB のみなさ
んが平和の語り部として福原さんを講師にお招き
し、会場として美濃公民館を訪れました。(12/3) 

～生徒の感想(一部抜粋)～  

▼美濃の人柄のあたたかさを知った。今回の活動を今後に活かしたい。 

▼普段、学校ではできない体験をさせてもらい、得るものが多かった。 

▼知らない場所でとても不安だったが、活動を通じて美濃を好きになった。

▼この授業が無かったら、美濃地区の様子等わからないままの事が多かった。

▼活動の間とても親切にしていただき、美濃はとても居心地がよかった。 

平和を願い生涯学習 美濃地区健康を守る会 
 健康ますだ市２１推進協議
会と、市内全２０地区の健康
づくりの会が連携しながら進
めてきた益田市健康増進計
画。今年度が最終年度にあた 

ることから、１０年の活動をふりかえる意見交換
会が１１月２７日、集会室にて行われました。参

加した推進員は３班にわかれ、“子どもから高齢
者まで共に元気で暮らすための健康づくり、地域
づくりで必要なこと”をテーマにしたスローガン
作りに取り組みました。新たな目標は以下のとお
り。【適度な運動心がけ 検診受けて 笑顔いっぱ
い美濃の里】 (美濃地区は来年度から１０年間、
このスローガンを掲げて活動を行う予定です) 

 今や、全世界の全世代においてスマートフォンを所有する人が増えた情報社会の
現代。生活のあらゆる場面で手にする機会の多い情報の源ともいえる便利な機器で
すが、反面、耳慣れないカタカナ表記の操作説明や、機能の取り入れ方などがわか
りにくく、悩んでいるかたも多いのが現実。そんな不安を解消すべく、スマートフ
ォンをより便利に使うための自治組織主催の勉強会が１１月２９日、公民館にて開
催されました。地区内講師として招かれた下城九郎 永尾和久さんが“アイフォン
とスマートフォンの違い”や基本的な操作の仕方などをわかりやすく丁寧に説明さ
れ、参加者はメモを取るなどして熱心に耳を傾けていました。(次回の開催は未定) 

第２回スマートフォン勉強会 [はつらつ美濃の里] 

益 田 市 
健康増進課 

保護司改選 
 ６期１２年の永きにわた
り保護司を務めた椋木亮治
さんが１１月末日をもって
ご勇退されました。１２月
１日付けで保護司が改選さ
れ、法務大臣より島田正樹
さんへ委嘱されました。保
護司は、犯罪や非行をした

人たちが再び罪をおかすこ
とのないようその立ち直り
を助けるとともに、犯罪予
防のための啓発や安心安全
な地域社会づくりの活動に
取り組んでいます。  紙面の都合上、今月の 

「美濃のよしべ日記」は、 
お休みします。 

地域のかたからいただいた「わたしのお気に入りの風景」 

着任のごあいさつ 
（１２/７付け） ・・・・・・・・・・・・・・・・・・

・・・ 

新型コロナウイルスの影響が収まらないまま新しい年を
迎えることとなりましたが、皆様には健やかにお過ごしのこ
とと心からお慶び申し上げます。 
昨年はコロナ対応の中、戸惑いを感じる一年でしたが、皆

様の多大なるご支援ご協力を賜り、無事に新年を迎える事が
できましたこと心から感謝申し上げます。 

職員一同、干支「丑年」にちなみ、先を急がず一歩一歩着
実に物事を進め、気持ちを新たに厳しい状況に立ち向かう決
意を固めております。 
新しい年が皆様にとってより佳き年になりますこと祈念

申し上げます。 
美濃公民館長  白神光人 

明けましておめでとうございます。 

・
ど
ん
ど
焼
き
10
時
～ 

美濃地出身の中尾です。
地元を離れ県外へ 16 年と、益田
市内で27年サラリーマンとして
勤めて来ました。この度、縁あっ
て美濃地区の魅力化応援隊員に
採用されました。まだまだわから
ないことばかりです。皆さまと地

域の課題をひとつずつ解決して
いけるようお手伝いをして参り
ます。皆さんにご迷惑をかけるこ
とがあると思いますが、よろしく
お願いいたします。 

中尾
な か お

 剛
たけし

 


